
 

 
 
 

 

 

REQUERIMENTO 

PAVILHÃO DESPORTIVO DA EBI ROBERTO IVENS 

 

 

O pavilhão desportivo da EBI Roberto Ivens, desde a sua inauguração, em 
2006, sempre apresentou problemas funcionais, que se agravavam em 
períodos de chuva, condicionando a sua utilização pela comunidade escolar 
e clubes desportivos locais. 

Com o passar dos anos a deterioração acentuou-se, abrangendo uma parte 
significativa do recito de jogo, facto que muitas vezes impediu a lecionação 
das aulas de Educação Física e a realização de treinos. 

Perante tal situação, o Conselho Executivo e o Serviço de Desporto de São 
Miguel procuraram amenizar os prejuízos, mas o então Governo Regional 
sempre adiou as indispensáveis obras de reparação. 

Na anterior época desportiva, os jogos de futsal foram interditados naquele 
recinto porque algumas zonas faziam perigar a integridade física dos atletas 
e já na presente temporada a exiguidade do espaço disponível para treinos 
obrigou o Serviço de Desporto de São Miguel a distribuir os clubes que ali 
treinavam por outras instalações de Ponta Delgada e arredores. Apesar do 
prejuízo competitivo que tal situação acarreta para aquelas agremiações 
desportivas, como a redução do tempo destinado a treino e a partilha dos 
espaços por diferentes escalões, foram minimizadas consequências 
maiores como a falta de instalações e o surgimento de lesões que 
pudessem ser motivadas pela perigosidade do piso daquele pavilhão. 

E tudo agora se agrava com a impossibilidade de o pavilhão ser utilizado nas 
atividades escolares, circunstância que determina a reorganização dos 
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espaços da EBI Roberto Ivens na lecionação da disciplina de Educação Física, 
com manifesto prejuízo para a formação desportiva dos seus alunos. 

 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, os deputados 
subscritores vêm requerer ao Governo Regional a seguinte informação: 

- Desde quando a Secretaria Regional da Educação tem conhecimento do 
estado de degradação da cobertura e do piso do pavilhão desportivo da EBI 
Roberto Ivens? 

- O anterior Governo Regional elaborou algum plano de intervenção para 
aquelas instalações? Em caso afirmativo, requer-se cópia dos respetivos 
documentos. 

- Qual o custo e calendarização dos trabalhos eventualmente planeados 
pelo anterior Executivo? 

- Perante tão complexa e grave situação herdada, qual a solução 
preconizada pelo Governo Regional para obviar o problema estrutural do 
pavilhão desportivo da EBI Roberto Ivens? 

- Quando prevê o Governo Regional iniciar as obras de reparação daquelas 
instalações? 

- Foi o atual Governo Regional, no início do seu mandato, confrontado com 
problemas de natureza similar, noutras instalações desportivas escolares? 
Em caso de resposta afirmativa, requer-se descrição detalhada dos casos, 
nomeadamente com a quantificação e calendarização das intervenções já 
identificadas. 

 

Ponta Delgada, 02 de novembro de 2021 
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